

PKV-Verband wählt neuen Vorsitzenden: Uwe Laue folgt auf Reinhold Schulte

Der Verband der Privaten Krankenversicherung e.V. hat mit Wirkung zum 1. Juli 2013 Herrn Uwe Laue zu seinem neuen Vorsitzenden gewählt. Er übernimmt das Amt von Reinhold Schulte, der mit Erreichen der Altersgrenze den Vorsitz niederlegen wird. Der PKV-Hauptausschuss, das höchste Entscheidungsgremium des Verbandes, wählte Laue einstimmig.

Der Verband der Privaten Krankenversicherung e.V. hat mit Wirkung zum 1. Juli 2013 Herrn Uwe Laue zu seinem neuen Vorsitzenden gewählt. Er übernimmt das Amt von Reinhold Schulte, der mit Erreichen der Altersgrenze den Vorsitz niederlegen wird. Der PKV-Hauptausschuss, das höchste Entscheidungsgremium des Verbandes, wählte Laue einstimmig.

Uwe Laue ist seit 2002 Vorstandsvorsitzender der Debeka Versicherungen und seit 2004 Stellvertretender Vorsitzender des PKV-Verbandes. Er würdigte die eindrucksvolle Erfolgsbilanz seines Vorgängers in 11 Jahren an der Spitze des Verbandes. Auf Laues Vorschlag hin wählte der Hauptausschuss Reinhold Schulte zum Ehrenmitglied des PKV-Verbandes.

Pressekontakt:

Stefan Reker
- Geschäftsführer -
Leiter des Bereiches Kommunikation
Telefon: 030 / 204589 - 44
Fax: 030 / 204589 - 33
E-Mail: presse@pkv.de

Unternehmen:

Verband der Privaten
Krankenversicherung e.V.
Friedrichstraße 191
10117 Berlin

Internet: www.pkv.de

Über den Verband der Privaten Krankenversicherung e.V.

Dem PKV-Verband gehören 43 Unternehmen an, bei denen über 32 Mio. Versicherungen bestehen: Rund 9 Mio. Menschen sind komplett privat krankenversichert, dazu gibt es mehr als 23 Mio. Zusatzversicherungen.

Logo pkv